

竹村小学校 150周年に向けて

発行 150周年記念事業
実行委員会

竹村小学校の150年の歩みを振り返ろう③

～明治から令和に至るまで時代の変化と共に学校は大きく変わった～

来年度、本校は150周年を迎えます。1873年(明治6年)の開校から現在に至るまで、学校は時代の変化と共に大きく変わってきました。主なできごとを振り返りましょう。

学校沿革史の昭和時代 ②

| 暦年(西暦) | おもなできごと | |
|------------------|---|--|
| 昭和39年 (1964年) | ・2月 校歌制定発表会を行う。 | |
| 昭和40年 (1965年) | ・9月 豊田市に合併し、 豊田市立竹村小学校 と改称する。 |  【完成した新館】 |
| 昭和45年 (1970年) | ・新館が完成する。今の校旗が寄贈される。 | |
| 昭和47年 (1972年) | ・南部給食センター給食を開始する。 ・11月3日 開校100周年を記念し、式典と大運動会を行う。 |  【100周年記念航空写真】 |
| 昭和48年 (1973年) | ・3月 校訓碑ができる。 |  【校訓碑】 |
| 昭和50年 (1975年) | ・第2棟 東3階鉄筋校舎が完成する。 | |
| 昭和51年 (1976年) | ・プールが校庭東に完成する。 | |
| 昭和53年 (1978年) | ・2月 体育館が完成し、記念講演会を行う。 |  【完成した体育館】 |
| 昭和54年 (1979年) | ・3月 体育館東に鉄筋3階校舎が完成する。 | |
| 昭和56年 (1981年) | ・土橋小学校が開校したため、本町が分離する。 ・3月 管理棟が完成する。 | |